



## La Universidad de Salamanca afirma que el 96% de sus doctores encuentra trabajo

**Salamanca, Ical**

La Universidad de Salamanca asegura que el 96 por ciento de los doctores de la institución académica salmantina trabaja o ha trabajado tras la obtención del título de doctor, tras la realización de una encuesta sobre inserción laboral a los doctores de la promoción 2016-2017. El estudio también arroja que el 86 por ciento de los estudiantes de Doctorado de la Usal volvería a elegir al Estudio salmantino para realizar estos estudios.